
DEMOLIZIONI ABUSIVE:  
SOLO 19 SU 834 ORDINANZE.

Eventi in piazza, si 
torna a fare spettacolo 
dopo il lockdown.

Il Foggia ha presentato 
l'iscrizione al prossimo 
campionato di Lega Pro.

Negli ultimi 15 anni in provincia di 
Foggia sono state eseguite solo 19 
ordinanze di demolizione, un dato 
che fa sprofondare la Capitanata tra 
le ultime tre province italiane. Con 
834 ordinanze da emesse, eseguirne 
meno di venti vuol dire praticamente 
nulla, o quasi. Ci sono altre città, 
anche del Sud (che comunque resta 
ancora indietro) dove i dati sono 
molto più incoraggianti. A cosa è 
dovuto questo "fermo"? Quali prassi 
hanno provocato la mancata 
attuazione di oltre 800 ordinanze? 
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Seguono Valle d'Aosta (40,5%), 
Emilia Romagna (36,6%) e 
Friuli Venezia Giulia (34,4%). 
Sopra il 25% l'Umbria, il Veneto, 
la Toscana, il Piemonte, la 
Lombardia e la Liguria. Sotto 
tutte le altre regioni. Maglia nera 
alla Calabria, dove rispondono 
solo 15 comuni su 404 (il 3,7%).
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SU 839 ORDINANZE DI ABBATTIMENTO 
ESEGUITE NEL FOGGIANO SOLO 19.

Foggia è tra i capoluoghi di 
provincia dove sono state eseguite 
meno demolizioni in Italia. Il dato 
deve far riflettere: con 839 
ordinanze di abbattimento di cui 
solo 19 eseguite (2,3%). Un 
gradino più in basso Siracusa con 
solo 2 ordinanze eseguite su 470 
(appena lo 0,4%) e Catanzaro con 
174 ordinanze di demolizione 
comunicate dai Comuni, nessuna 
delle quali portata a buon fine. 
Cerchiamo di comprendere meglio 
come è stata redatta questa 
speciale classifica dove Foggia si 
posiziona tra le ultime e con un 
numero importante di ordinanze, 
ad esempio, rispetto alla stessa 
Catanzaro che non ha eseguito 
nessuna delle ordinanze. 
Ai 7.909 comuni d'Italia (hanno 
risposto in maniera completa e 
corretta 1.819 amministrazioni, il 
23%), è stato chiesto di fornire il 
numero di ordinanze di 
demolizione emesse dal 2004, 
anno successivo all'ultimo 
condono edilizio, al 2020; il 
numero di esecuzioni; il numero di 
immobili trascritti al patrimonio 
pubblico e quello delle pratiche 
trasmesse alle Prefetture come 
previsto dalla nuova legge 
(L.120/2020) in caso di 
inottemperanza entro 180 giorni. 
Anche sul versante della 
comunicazione dei dati la Puglia 
non primeggia. In fatto di 
trasparenza della pubblica 
amministrazione, si distingue la 
Provincia autonoma di Bolzano, 
dove il 55,2% dei Comuni ha 
fornito i dati richiesti. 
 

Per quanto riguarda le 
demolizioni, su scala provinciale 
la performance migliore è quella 
di Pordenone: 94,8% delle 
ordinanze di demolizione 
eseguite. Bene anche i comuni 
delle province di Biella (92,3%), 
Rovigo (91,1%) e Belluno 
(89,7%). Nelle regioni più 
'abusive' i risultati migliori sono 
quelli nelle province di Rieti 
(52.1%) Avellino (38,4%), 
Palermo (34,6%) e Agrigento 
(33,5%). Per quanto riguarda le 
demolizioni, su scala provinciale 
la performance migliore è quella 
di Pordenone: 94,8% delle 
ordinanze di demolizione 
eseguite. Bene anche i comuni 
delle province di Biella (92,3%), 
Rovigo (91,1%) e Belluno 
(89,7%). Nelle regioni più 
'abusive' i risultati migliori sono 
quelli nelle province di Rieti 
(52.1%) 
Avellino (38,4%), Palermo 
(34,6%) e Agrigento (33,5%). 

I dati 
evidenziano  
una inerzia 

nell'attuare le 
disposizioni di 
abbattimento  

e sulle 
comunicazioni.

Nel contrasto all'abusivismo fanno peggio solo Siracusa e Catanzaro.



Allarme smog, si può dire anche 
in Puglia, considerando quella 
che viene definita la dotazione 
pro capite che non supera i 10 
metri quadrati in tutta la regione. 
Ad evidenziarlo è Coldiretti 
regionale che ha analizzato dati 
Ispra e lancia per questo un 
allarme smog, in occasione 
dell'incontro "Il vivaismo italiano 
post Covid-19".    Secondo 
Coldiretti in questi ultimi tempi è 
cambiata la voglia di vivere il 
verde a causa della pandemia, 
cercando sempre maggiori 
soddisfazioni per spazio privati. 
Le aree verdi sono scarse in 
Puglia: Barletta ha una 
percentuale di verde pubblico 
dello 0,2%; Foggia, Andria e 
Brindisi 0,3%; Lecce e Trani 
0,4%, Taranto inferiore a 1% e  

Grano duro tra 300 e 305 euro dopo 
due sedute senza quotazione.
L'attesa è finita, il grano a Foggia 
ha avuto la sua quotazione 
ufficiale nella seduta odierna 
presso la Camera di Commercio. Il 
dato più importante è quello 
relativo al grano duro con 300-
305 euro a tonnellata, importo 
che soddisfa gli agricoltori, 
almeno per il momento. Diamo 
uno sguardo alle altre quotazioni 
di oggi. Grano "buono mercantile" 
295-300 euro, grano "mercantile" 
290-295; orzo pesante a 175-180 
euro a tonnellata; orzo leggero a 
165-170; Avena a 175-180 euro 
e favino bianco a 275-280.  

solo Bari supera il 2%. In genere 
la dotazione non supera i 10 
metri quadrati per abitante. Per 
Coldiretti una soluzione per fare 
un primo passo in avanti nel 
miglioramento della situazione 
potrebbe essere quello di creare 
vere e proprie oasi mangia smog 
nelle città.

Sempre secondo Coldiretti 
"sarebbe una risposta concreta
delle pubbliche amministrazioni 
alla svolta green che con la 
pandemia ha spinto quasi 7 
cittadini su 10 (68%) ad andare a 
caccia di piante nei vivai per 
abbellire le proprie case e i 
giardini".
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SEMPRE MENO VERDE PUBBLICO E  
PIU' CURA DEL GIARDINO PRIVATO.



I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA 
Nessun caso di coronavirus in Capitanata nelle ultime 24 ore,
stabili rispetto ai giorni precedenti. I test effettuati in tutta la 
regione sono stati 6.684. 2 decessi nel foggiano.  
I DATI REGIONALI 
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 63 così 
ripartiti: 18 in provincia di Bari, 4 nel brindisino, 7 nella BAT, 4 
nel leccese, 29 in provincia di Taranto, 1 caso di residenti 
fuori regione, 3 casi di provincia di residenza non nota e, 
come sopra riportato, 0 nel foggiano. 3 i decessi in tutta la 
regione. La saturazione delle Terapie Intensive pugliesi si 
attesta a 2.9% (il 30% viene indicata come soglia critica, oltre 
la quale rallenta l’assistenza degli altri pazienti ricoverati), 
con 16 pazienti ricoverati nelle Rianimazioni (0 rispetto al 
giorno precedente).

Dall'inizio della pandemia in Puglia 
sono stati effettuati 2.634.171 test, 
con 240.487 pazienti guariti e 5.937 
persone attualmente positive. I 
dati sono stati forniti dal direttore 
del dipartimento Promozione della 
Salute Vito Montanaro. In 
provincia di Foggia, da quando si è 
diffuso il Covid, sono 45.130 i casi 
positivi registrati. 
VACCINI 
In Puglia sono state ricevute 
3.399.773 dosi e ne sono state 
somministrate 3.263.593 (96%). 
1.153.528 persone hanno ricevuto 
anche la seconda dose. L'augurio è 
che nelle prossime settimane le 
consegne aumentino. Da pochi 
giorni sono oltre 47 milioni gli 
italiani vaccinati. Il 26 Aprile sono 
iniziate le vaccinazioni dei soggetti 
tra i 60 ed i 69 anni. Il 3 Giugno via 
libera alle vaccinazioni dei soggetti 
tra i 16 ed i 39 anni.





macchina giudiziaria locale che 
ha dovuto fare i conti con ritardi 
pluriennali e gli stop legati alla 
pandemia. L'augurio è che la 
situazione di criticità di questi 
giorni possa rientrare dopo il 
passaggio di questo anticiclone 
africano che dovrebbe mantenere 
l'alta pressione sulla Puglia per 
almeno i prossimi 4-5 giorni. 

Salta il sistema dell'area condizionata 
e il tribunale diventa un inferno.

L'iter per l'acquisto del nuovo 
impianto è partito ma dovendo 
fare lavori complessivi non sarà 
possibile riportare l'aria 
condizionata negli uffici del 
Tribunale di Foggia prima di 
settembre e, quindi, ad estate 
finita. E, come se non bastasse, 
arriva questa bella notizia proprio 
mentre Foggia fa registrare 
temperature record con punte di 
42 gradi anche oggi. Nelle ultime 
ore negli uffici il personale si è 
organizzato per ridurre i disagi e 
consentire una continuità del 
lavoro. Chi frequenta il Tribunale 
di Foggia è consapevole che 
essendo una struttura bassa il 
calore di questi giorni sta già 
trasformando gli ambienti come 
piccoli forni. Nonostante tutto, si 
va avanti con l'utilizzo di 
ventilatori negli ambienti anche 
più grandi. Per superare questi 
mesi estivi sarebbe stato proposto 
ai dipendenti del Tribunale di 
svolgere orari più elastici ma 
questo non eviterebbero di 
trascorrere comunque molte ore al 
caldo. Anche il Presidente 
dell'Ordine degli Avvocati Ursitti 
ha evidenziato uno stato evidente 
di difficoltà degli avvocati 
promuovendo una ipotesi di 
riduzione di udienze giornaliere 
per ridurre la presenza di persone 
negli ambienti maggiormente 
frequentati, come le aule dei 
processi civili e penali e gli uffici 
delle cancellerie. Insomma non è 
una situazione facile che rischia di 
far nuovamente rallentare la

Superato questi periodo e l'arrivo 
della pausa estiva per i processi, 
potrebbe essere più facile gestire 
la situazione con la 
consapevolezza che il problema 
non potrà essere risolto prima di 
settembre. Non è escluso che già a 
partire dalle prossime ore possano 
essere prese delle decisioni dal 
Presidente del Tribunale.
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L'iter dei lavori è stato avvitato ma potranno essere eseguiti a settembre.



TRAFFICO ILLECITO DI PROFUMI CONTRAFFATTI.  
C'E' ANCHE FOGGIA TRA LE CITTA' COINVOLTE.

C'è anche Foggia tra le città dove 
gli inquirenti hanno svolto 
attività investigative che hanno 
permesso di portare a termine 
l'operazione denominata "S. 
Fiacre". I carabinieri del N.A.S. 
di Torino hanno eseguito 20 
decreti di perquisizione locale e 
personale nei confronti di 
altrettante persone accusate di 
traffico illecito di profumi 
contraffatti. 

L'operazione si e' sviluppata 
nell'ambito delle province di 
Caserta, Cuneo, Fermo, Foggia, 
Milano, Monza Brianza, Napoli, 
Pistoia, Taranto, Torino e 
Venezia, con epicentro principale 
in Piemonte, e ha interessato, per 
la collaborazione in fase 
esecutiva, tutti i N.A.S. 
competenti per i rispettivi 
territori, i locali Comandi 
Provinciali dell'Arma territoriale

personale operativo di Europol. 
Quindici le denunce. L'indagine 
ha consentito di disarticolare un 
consolidato sistema finalizzato al 
traffico di profumi e merce 
contraffatta, attivo in tutto il 
territorio nazionale e con legami 
commerciali all'estero, in 
particolare sulla rotta balcanica 
tra Turchia e Paesi dell'Est 
Europa, da dove avveniva 
l'approvvigionamento dei 
prodotti. Le indagini sono state 
avviate nel 2020 a seguito di un 
sequestro di oltre 600 confezioni 
di profumi riconducibili a noti 
marchi di moda internazionale, 
privi di documentazione 
attestante la provenienza e 
risultati non originali all'esito 
delle opportune perizie. 
Rinveninuti 1.104 confezioni di 
profumi; 597 capi di 
abbigliamento; 2 orologi; 30 
accessori di pelletteria; 
313 accessori informatici; 7.000 
euro in contanti ritenuti provento 
dell'attivita' illecita

Nei giorni scorsi la Divisione 
Anticrimine della Questura di 
Foggia, coadiuvata dal personale 
del Commissariato di Lucera ha 
notificato un provvedimento di 
Daspo c.d. “ WILLY” ad un 
soggetto   con precedenti di 
polizia per reati contro il 
patrimonio e contro la 
persona,che   nel mese di maggio 
a Lucera, all'interno di un bar

del centro cittadino, aggrediva e 
minacciava i clienti dell’esercizio 
commerciale, in una zona 
frequentata da famiglie e turisti 
che visitano il centro federiciano, 
venendo successivamente 
arrestato, per il reato di 
resistenza e violenza a pubblico 
Ufficiale da un equipaggio 
dell’Arma dei Carabinieri 
intervenuto sul posto.

Infastidivano passanti e turisti a 
Lucera e S. Giovanni Rotondo.

A riguardo nei confronti del responsabile 
dei citati episodi di violenza è stato 
disposto, per la durata di un anno, il divieto 
di  accesso ai bar e agli esercizi pubblici di 
intrattenimento di questa provincia.   Inoltre 
nella giornata di ieri è stato notificato un 
Daspo Urbano nei confronti di un cittadino 
extracomunitario residente a Lucera, il 
quale, nei giorni scorsi, si rendeva 
inottemperante  ad un ordine di 
allontanamento della Polizia Locale di San 
Giovanni Rotondo emesso nei suoi confronti
perché con insistenza esercitava attività di 
accattonaggio nella zona del complesso 
religioso di Padre Pio, infastidendo 
ripetutamente i numerosi pellegrini e turisti 
che affollano la zona. 
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La cultura come vettore di 
crescita, come aggregatore e 
attrattore turistico. Il tutto 
accompagnato dalla degustazione 
dei prodotti e delle storie dei 
produttori del *Mercato della 
Terra-Slow Food. Sarà una 
occasione per conoscere le 
aziende, le loro attività, il loro 
impegno per conciliare sviluppo 
economico, tutela ambientale e 
del lavoro, cibo sano, buono, 
pulito, giusto per tutti. Infine la 
musica di Fabrizio De Andrè con 
lo spettacolo del gruppo musicale 
I Faberi. Una serata per 
conoscere luoghi e storie della 
nostra terra, per discutere di 
strategie condivise e opportunità. 

PROMUOVERE IL TERRITORIO E LE  
SUE STRAORDINARIE RICCHEZZE.
“Agorà Santa Giusta” è l'evento 
in programma domani pomeriggio 
a partire dalle ore 18 presso 
l’ente morale “Di Sangro” a San 
Severo. Dopo l’accoglienza da 
parte del commissario dell’ente 
Antonio Scoca e la presentazione 
del progetto di agricoltura sociale 
“Seminamenti” da parte di Matteo 
Coletta, si parlerà delle iniziative 
di riqualificazione sociale dell’ente 
morale e delle attività svolte con 
l’Assessorato alle Politiche Sociali 
con Gabriele Camillo. Alle 18.30 i 
saluti dell’Assessore alla Cultura 
e al Turismo Celeste Iacovino e 
dell’Assessore alle Attività 
Produttive Felice Carrabba; il 
Consigliere Comunale Antonio 
Stornelli, presidente della 
Commissione Consiliare Cultura,
coordinerà i lavori di una tavola 
rotonda sul territorio e sugli 
“ingredienti” necessari per fare 
una giusta promozione 
territoriale. Si parlerà con 
Michele de Pasquale di via 
Francigena e turismo lento, con 
Amalia Antonacci di promozione 
turistica, con Arcangela de Vivo 
della Rete della Gentilezza e di 
animazione sociale, con Fabio 
Mucilli del Mosaico di San Severo 
come strumento di 
programmazione per lo sviluppo 
infrastrutturale e urbanistico, del 
“Patto città campagna” con Elena 
Antonacci di Storia e Arte e con 
Antonello Vigliaroli di Andrea 
Pazienza. 

Un modo per tornare a stare 
insieme, in sicurezza, ma con la 
voglia di guardare con rinnovata 
speranza al futuro di ciascuno e 
della nostra città. All’iniziativa 
parteciperanno gli Assessori 
Simona Venditti e Luigi 
Montorio insieme al Vice 
Sindaco Salvatore Margiotta a 
cui verrà rivolto un sincero 
ringraziamento per il lavoro
svolto in questi anni e per le 
progettualità seguite che 
verranno presentante durante la 
serata. L’ingresso è gratuito e la 
cittadinanza è invitata a
partecipare. 
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Giovedì 

pomeriggio il 

fascino del 

mondo 

agricolo, 

diventerà 

promotore del 

territorio 

condito da 

momenti 

culturali e 

musicali.



Riparte 
l'estate in 

musica

Un esempio per 
i suoi coetanei.



Voglia di 
musica, arte, 
spettacolo.



Con l’arrivo dell’estate e dopo il 
fermo obbligatorio imposto dalla 
pandemia, si avverte una timida 
ripresa da parte degli artisti della 
musica e del teatro. Ripresa “timida” 
per via degli inevitabili 
condizionamenti dettati dalle norme 
di prevenzione contro la diffusione 
del contagio, che spaventano 
organizzatori ed impresari,    e dai 
bilanci, quest’anno ancora più in 
rosso,  di enti ed amministrazioni che 
solitamente in 
questo    periodo    avevano già 
ampiamente pubblicizzato    il loro 
attrattivo calendario di iniziative e 
spettacoli.    Fatta eccezione per 
qualche caso sporadico in Capitanata 
sono ancora poche le iniziative 
organizzate    ma “chi si arrende è, 
pero’, perduto” ed allora a dare 
un’accellerata al settore    ci pensano 
musicisti e gruppi teatrali   già pronti 
con   proposte che , ovviamente, non 
potevano non essere ispirati dal 
particolare momento storico.

La   “Compagnia del Piccolo Teatro” di Via 
Delle Carri invita il suo pubblico a dare un 
titolo alla loro proposta (foto in alto) e 
con    gli scatoloni chiusi in scenografia 
evidenziano la bella emozione di riaprirli, 
dopo tanti mesi di chiusura, scoprendo 
un’esilarante commedia dell’equivoco. 
“Che titolo ci date “    tratto da “Dove vai 
tutta nuda” di Pasquale Festa 
Campanile,    riscritto da Vincenzo Russo 
con la regia di Dino La Cecilia, è la 
proposta post pandemica del Piccolo 
Teatro con Francesca D’Elia   moglie di un 
onorevole  ossessionato dal gossip e dallo 
scandalo. In scena anche Fabio Conticelli, 
Sarah Panessa e Fabio Maggio. Nick 
D’Apollo,    il cantante confidenziale,    tra i 
100 “crooners” internazionali al pari con 
Tom Jones, Sergio Endrigo, Califano, Dean 
Martin (fonte: Italian Crooners page)   per 
le imminenti serate estive   “vola” con una 
serie di proposte tra le quali un concerto 
dedicato a Domenico 
Modugno  raccontato e cantato con nuovi 
arrangiamenti che impreziosiscono 
ancora di più la grandiosità dei brani 
del  cantautore pugliese.

Musicisti e compagnie 

teatrali pronti per 

animare l’estate 

2021.  Adempimenti per 

la sicurezza e  budget 

ridotti fermeranno 

ancora lo spettacolo ?

Di Antonio Toma



“Apocalisse” invece è la proposta del 
“Teatro dei Limoni”  che con la regia e 
le coreografie di Maggie Salice, mette 
insieme    teatro e danza e parte dai 
segni della distruzione (chiaro 
riferimento ai danni della pandemia) 
per poi arrivare alla crescita. “Lo 
spettacolo    nato per il progetto 
regionale “Periferie al Centro” – spiega 
Roberto Galano -    con il sostegno 
dell’Ente Comune, sarà proposto nelle 
piazze dell’estate e terminerà con 
l’avvio dei corsi di recitazione 
organizzati dalla nostra Compagnia per 
le diverse fasce di età”. “Riparto adesso” 
è invece la promessa    musicale della 
cantautrice foggiana Diorha’ tra i 
partecipanti del premio nazionale 
“Mimi’sarà” dedicato a Mia Martini in 
calendario il 10 luglio a Milano 
Lambrate. Nella sua delicatezza il 
brano della dinamica cantautrice 
racchiude le difficoltà della ripartenza 
e racconta la bella occasione di poter 
ripartire lasciandosi alle spalle rancori, 
torti ed errori , magari fermati solo nei 
testi di qualche canzone,  per tornare a 
risplendere con tutto il calore 
e    l’energia del sole, elemento , 
quest’ultimo, molto caro ad 
Angela    Pinto che artisticamente si è 
voluta dedicare alla divinità egizia di 
Eliopoli (Dio sole – Rha – Diorhà). 
Concludiamo con la “Piccola 
Compagnia Impertinente” ed i loro 
progetti spettacoli da maggio ripartiti 
in presenza. Gli spettacoli di fine corso 
sono in scena fino al 2 luglio con 3 
classi e 3 lavori: “Dio c’e’ “ tratto da una 
commedia di Woody Allen;    “Volevo 
fare l’attore” tratto da “Mi voleva 
Strehler” e “Cuore di cane” tratto da 
Zorro, un eremita sul marciapiede,    di 
Margaret Mazzantini. 

L’estate    della “Piccola Compagnia 
Impertinente” proseguirà con performance 
di interazione con    personaggi    come Re 
Daunio e Diomede raccontati attraverso le 
testimonianze storiche conservate nel 
museo Archeologico di Herdonia. 
Tante le iniziative che ci auguriamo  possano 
trovare platee sempre più  appassionate ma, 
soprattutto, possano ridare entusiasmo e 
vitalità ad un settore che non può più 
fermarsi. Come vuole un americanissimo 
diktat, “the show must go on “ . 



Ha raggiunto il suo traguardo con il 
massimo dei voti, Mattia, con 
immensa fatica ed impegno. Affetto 
da tetraparesi spastica distonica ed 
ipovisione, ha lottato come un pugile 
in un’aula del Liceo Scientifico “A. 
Einstein” di Cerignola, su uno dei ring 
più importanti della sua vita, in un 
incontro durato circa sessanta 
minuti. La commissione ha avuto 
modo di conoscere le diverse 
sfaccettature e le potenzialità di 
Mattia, attraverso la visione di video 
che lo ritraevano durante il lavoro in 
DaD e, in maniera estemporanea, 
interrogandolo e dando la possibilità 
a Mattia di rispondere attraverso il 
software “Clicker 5”. Coaches 
d’eccezione per lui: l’AAC (Assistente 
all’Autonomia e Comunicazione) 
Stefania che lo ha seguito durante 
l’intero percorso scolastico e che, 
all’ultimo anno, ha dovuto passare il 
testimone alla sua collega Lucrezia 
Matrella che ha sempre sostenuto e 
con la quale ha condiviso passione ed 
impegno; l’insegnante di sostegno 
Bruna che ha accolto con entusiasmo 
questa sfida apportando il proprio 
fondamentale contributo, 
spendendosi anche fuori dall’orario di 
lavoro. 

Insieme hanno avuto modo di 
esperire la forza, la tenacia e la 
determinazione del neodiplomato. 
“Con immensa soddisfazione – 
racconta Marilena, sua madre – ho 
visto mio figlio essere sé stesso, 
essere accolto in una comunità 
scolastica competente e pronta ad 
includere Mattia e, per questo, 
ringrazio la Dirigente, dott.ssa 
Loredana Tarantino, nonché l’intero 
corpo docente per l’impegno profuso 
costantemente. Questo è il percorso 
che ogni ragazzo con disabilità 
dovrebbe seguire, questa è la scuola 
che ci piace, che “normalizza” le 
buone prassi scegliendo di porre tutti 
gli alunni sullo stesso piano, lontano 
da pietismi e scorciatoie per i ragazzi 
con disabilità. Ho lottato per anni, 
per mio figlio ed altri ragazzi, 
affinché questo sogno si realizzasse e 
oggi, ancora una volta, Mattia vince 
grazie alla sua forza e, soprattutto, a 
chi ha creduto in lui. Non posso
dimenticare i compagni di classe di 
mio figlio che, sapientemente guidati 
nel corso degli anni lungo il difficile 
percorso verso la vera inclusione, lo 
hanno sempre sostenuto e gioiscono 
con e per lui per questo importante 
risultato”

La storia 
di Matteo, 
esempio 
per i suoi 
coetanei.





rossoneri nella città che lo ha 
portato agli onori della cronaca 
calcistica per gli ottimi risultati 
ottenuti e per riscattare l’ultima 
stagione di serie C vissuta con il 
patron Pasquale Casillo alla 
guida del club e con calciatori che 
poi negli anni sono arrivati anche 
a vestire la maglia della 
Nazionale come Lorenzo Insigne 
giusto per fare un esempio. Una 
stagione giocata ad alti livelli al 
termine della quale il Foggia 
mancò il salto in cadetteria. Altro 
tassello importante sarà poi 
quello della composizione 
dell’organigramma societario con 
i nomi di coloro che andranno 

Presentata l'iscrizione al campionato 
di lega pro, ora tocca a zeman e pavone.
Di Tiziano Errichiello

Il gran caldo che avvolge la nostra 
città in queste ore non distoglie 
l’attenzione dei tifosi e degli 
addetti ai lavori dalle questioni 
rossonere. Sono ore decisive 
quelle che attendono il club alle 
prese con decisioni importanti per 
cominciare a programmare il 
futuro del Calcio Foggia per la 
prossima stagione. In giornata 
intanto si è provveduto a 
depositare a Firenze, presso la 
sede centrale della Lega Pro, tutta 
la documentazione, completa di 
fideiussione, circa l’iscrizione del 
Foggia al prossimo Campionato. 
Un iter, va riconosciuto all’attuale 
Dirigenza, portato a termine con 
largo anticipo rispetto alla data 
del 28 giugno. La Dottoressa 
Maria Assunta Pintus, 
l’Amministratore Delegato 
Edoardo Chighine ed il Segretario 
Generale Giovanni Francavilla 
hanno consegnato l’intera 
documentazione che adesso sarà 
valutata dalla Co.Vi.Soc. che darà 
il parere definitivo per la ratifica 
della stessa. Il primo tassello di 
una programmazione che ora 
vedrà come prossimo obiettivo 
quello della scelta dello staff 
tecnico sul quale si punterà nel 
prossimo difficile campionato di 
serie C. Peppino Pavone, fresco di 
rescissione di contrattuale con la 
Juve Stabia, dovrebbe essere ad 
ore il nuovo Direttore Sportivo dei 
satanelli ed al suo fianco l’ideologo 
di Zemanlandia Zdenek Zeman 
che non vede l’ora di tornare a 
sedere sulla panchina dei

a rivestire i ruoli all’interno del 
club. Alcuni di questi molto vicini 
al nuovo socio Nicola Canonico e 
che dovrebbero seguire 
l’imprenditore barese 
nell’avventura foggiana. Tra 
questi l’avvocato Vincenzo 
Todaro già Direttore Generale 
alla Juve Stabia e conoscenza di 
Peppino Pavone. Emanuele 
Belviso, uomo di fiducia di Nicola 
Canonico, andrebbe a rivestire il 
ruolo di Responsabile all’Area 
tecnica del club. Per il resto 
bisognerà attendere ancora 
qualche giorno. Il nuovo corso in 
casa Foggia è appena cominciato 
e si sa che chi ben comincia…. 
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“l’unico rimpianto della mia 
carriera e non aver giocato la 
finale contro il Brasile”, ricorda 
che voleva giocare da attaccante 
mentre Sacchi lo aveva messo in 
un ruolo che non era proprio suo 
ma “mi sono adattato e forse con 
la Norvegia ho giocato la miglior 
partita della mia vita”. Alla 
domanda “ ti fidi del Mancio?” 
Beppe Signori risponde con 
sicurezza “sì perché è riuscito a 
ricreare l’entusiasmo che 
sinceramente non avevo visto 
negli ultimi anni, c’è un bel 
gruppo e questo fa la differenza, 
poi se arriva il bel gioco e le 
vittorie possiamo fare un bel 
campionato europeo”. 

I ricordi di Beppe Signori con il 4-3-3 
e gli auguri a zeman per il "ritorno".

Di Gianni Gliatta

Sicuramente il tecnico boemo ha 
lasciato un segno indelebile nella 
storia calcistica di Beppe Signori 
che venerdì prossimo 25 giugno 
sarà a Foggia in occasione della 
manifestazione “un secolo di stelle 
– Foggia legends” organizzato 
allo stadio Zaccheria dal Calcio 
Foggia 1920 con l’Associazione 
“Rossoneri Per Sempre”. In 
un’intervista rilasciata a radio 
Kiss Kiss Signori si racconta e 
ricorda con emozione il suo 
passato a Foggia. L’incontro con 
mister Zeman è stato 
determinante “sono arrivato a 
Foggia che avevo fatto benino, ero 
un trequartista che non faceva gol 
e con lui ho trovato una posizione 
che mi ha permesso di sfruttare le 
mie caratteristiche e poi 
addirittura di poter vincere la 
classifica marcatori in serie A per 
tre anni”.   Signori vede l’Italia di 
Mancini come il Foggia di Zeman. 
Lo schema di gioco è lo stesso (4-
3-3): “Il tridente Berardi, 
Immobile, Insigne ricorda 
benissimo Rambaudi, Baiano e 
Signori e non a caso 5 su 6 sono 
stati allenati da Zeman e poi c’è 
anche Verratti”. Durante 
l’intervista non può mancare un 
confronto con il tridente della 
nazionale “quando ero giovane 
sicuramente somigliavo di più a 
Berardi poi con l’avanzare dell’età 
probabilmente di più con 
Immobile”. Poi fase amarcord con 
un tuffo nel passato fino ai 
mondiali di calcio USA ‘94 - 
continua Beppe Signori 
l'intervista a radio Kiss Kiss - 

Ultime battute ai microfoni di 
radio Kiss Kiss sulla questione 
giudiziaria. Beppe Signori 
ancora non ci crede come tutto 
sia potuto succedere “la cosa più
grave è che un processo durato 
dieci anni non è mai iniziato, 
non c’è stata l’udienza 
preliminare e neanche il 
dibattimento, non hanno 
ritenuto necessario procedere”. 
Ora l’incubo per Beppe Signori 
è finito “finalmente si ricomincia 
a vivere, speravo in un finale 
come questo e adesso ho voglia 
di ritornare nel mondo che è 
stato la mia vita cioè quello 
calcistico”.
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